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～登校初日からあいにくの降雪～生徒達が総出12月23日冬期休業前 全校集会 1月8日冬期休業明け 全校集会
全校集会に先立ち行われるのが「表彰式」 で雪かき作業。 は「思いがあふれる学校であることが，校長先生

です。各種大会等で活躍した生徒諸君が， 何よりうれしい」と冒頭でお話されました 「あなたはいま幸せで。

ステージに上がり，校長先生から賞状等を すか 「あなたはいま豊かですか 「自分自身が貧しいところがあ」 」

いただきます。その後，受賞生徒は，振り ると感じることができる人は，きっと多くの感謝の気持ちを抱く

返って全校 ことができると思う 「感謝する気持ちは豊かな気持ちです」教」

生徒に向か 務部 から 「自分にとっての幸せを考えた場合にどうい池口先生 ,
って感想や う進路を選べばいいのか 「そのために今できることを頑張って」

さらなる目 欲しいと思います 「今年目標は何でしょうか」とメッセージさ」

標などにつ れました。

ベスト !! ベスト !!い て お 話 女子バレーボール部 男子バスケットボール部８ ８
県新人大会で は第３シードの東北生文大をします。 女子バレーボール部

高を破りベスト８， も順当に勝ち上全 校 生 徒 男子バスケットボール部

が り ベ スか ら 賞 賛

ト ８ に 進の 大 き な

出 し ま し拍 手 が 贈

た。られます。

フェンシング オリンピックに出場!ＪОＣ
第27回JOCジュニアオリンピックカップフェンシング大会

駒沢に３名が出場しました。

センター試験説明会・ が行われましたオリンピック公園(東京)を 激励会
月 日，センター試験を前日に控えた３年生が，３学年団・進路指導会場に熱戦が繰り広げられ， 1 17

部主催の説明会及び激励会に参加しました。はじ各々にとってが大変素晴ら

めに校長先生から「挑む前のいい表情だ。自分らしい経験の場となりました。

しく 普段通りで臨んで欲しい。行きたい大学が←右 金澤凜さん(3年) ,
浮かぶだろうが 明日は目の前の 問い と向き合↓ ↓右 皆川莉穂さん(2年) 右 佐々木隆人さん(1年) , " "
い 問いを出した人との対話です。いい緊張感で,
頑張って下さい 」と激励されました。その後進。

路指導部 から 「不慮のトラブルへの対山岸先生 ,
処法などあらゆる事に備えて臨みましょう 」と。

諸注意があり から 「終わった試験は,鶴学年主任 ，

振り返らない。切り替えて 次の試験 次の試験と, ,
前を向き続けよう 」 からは 「本番でしか出せない冬の登校マナーアップ運動(９回目) 。 杉内進路指導部長 ,
力もある。最後まであきらめずに 」と激励されました。コツコツ頑張1 16 ,月 日 今年度９回目のマナーアップ運動を国見駅前 。

る仙高生 「サクラ咲く」ように，気持ちを合わせ健闘を誓いました。から校門までの４か所で ,
学年の先生が用意した元気の出るお菓子(チ実施し 通学時の交通安全,

，の呼びかけとゴミ拾い活 ョコレート)には

一言が書き添えら動を行いました。冬の朝

れ 一人一人に配ら日の中 朝の挨拶が白い息, ,
れました。１００に輝いて爽やかな一日の

名が挑みます。始まりになりました。

杜の都仙台発信!!スポーツ応援バラエティ番組「 」ソフトボール部が 取材!テレビ番組 杜モリ☆スポーツ!

この番組は学校の部活やスポーツ少年団など をリポーターが突撃取材す今注目の選手や団体

るというもので，この度本校ソフトボール部が取材されま

した。番組は練習シーンや監督・キャプテンへのインタビ

ューをはじめ，特に今回はチームのムードメーカーにクロ

宇和野監督 千葉麗奈ーズアップするという企画でした。 や

キャプテン( 年)，チームのムードメーカー さん( 年)2 2江川凜

放送予定は2月15日～ＭＴＳ宮城テレビ達がこたえています。

サービス[ ]です。乞うご期待ください。J:COM
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地域町内会でミニコンサート ＯＢの小松昌弘さん へ向けて活吹奏楽部 TOKYO２０２０
12 21 FIBA月 日，国見６丁目パーク町内会のイベントに，吹奏 ３人制バスケットボール日本代表に選出され，動！

楽部が出演し，地域の皆 ３×３ ワールドカップ２０１９にも出場。精力的に活動

さまと楽しい交流の時間 をしている卒業生の小松昌弘さん(高５５回生)。日本代表

を過ごしました。この地 合宿の様子が 月 日河北新報に紹介されました。３×11 21
域交流イベントは 年前 ３にプロのＢリーガーも多く参戦する中，社会人プレーヤ20
から行われてきました。 ーとしてキャリアを積んだ小

松さんの堅実な積み重ねで，写真は吹奏楽部３年生

町内会の皆さま これからもどうぞよろしくお願いします ６月には東京オリンピック出， 。

「 場が決まりますよう，熱い応新聞に写真が採用されました!! 声Voiceオピニオ

」 援をお願いします。ン＆フォーラム(朝日新聞 ) 庄子晴菜全国版 に さん(2年)の

写真が掲載されました。(以下インタビュー)掲載が決まってお気

天文地学部員が宮城県東部の地形・地質を見学持ちは？地道に頑張って写真を撮って

月 日，東日本大震災で大きな被害をきたので嬉しいです。作品に込めた思 1 6
受けた東部海岸地域の地形や地層を観いは？シャボン玉で遊んでいるわくわ

察しました。その日，石巻の市街地のく感とシャボン玉が落ちてきそうで驚

復興状況を観察したり，雄勝の大規模いている男の子の表情が

な防波堤設備，高台の新しい居住区域，目で見て楽しい写真です。

大川小学校の立地環境の確認や裏山の位置，北上川の曲面など，これから撮ってみたい写

未曾有の真は？誰かの心に残るよ

災害からうな写真を撮りたいです。

８年を経また，風景の写真などに

過した現も挑戦してみたいです。

地を見学入学してから９ヶ月が経ちました １年生を代表して評議委

。 。員の佐藤快翔さん( 年)に聞きました 「大所帯の学校に早くな た1 しまし

tれることに一生懸命でした。夏休み明けぐらいにやっと慣れてき クライミングギャラリーCLIMBING GALLERY Concep

。 ， 。た感じでした 特に私は 人間関係の広がりをテーマにしました

フェニックス・ゼミの活動も，クラス以外の仲間との出会いで楽

しかったし，研修で石巻に行った時は，中学生

では味わえない，さすが高校生の活動だと感心

しました。とにかく，これからの私たちに期待

。 ，して欲しいです いろいろな行事などを経験し

１年生の私たちは，もっとこうしたいとかもっ

とこうした方がいいなど たくさん思いが生まれました 普通棟中央階段壁をリニューアルしました。絵画・写真・書道等， 。」「 ，今年

の生徒の優秀作品(県最高賞)を展示しました。仲間を認め称賛し私は何事にも積極的になったと感じています。心には思いがあ

合う関係性，そして一層高め合うことを期待して，このエリアをるだけだったのが，表に出せるようにもなりました 」。

クライミングギャラリーと名付けました(ALTルーシー先生提案)。「小･中･ からの声～教えてください!!みんな高校生

月 日， また，東西階段壁にの気持ち」に参加しました。1 21 仙台市こども未来

が主催した企画に参加しました。これは昨年 月に国際センタ は，学年教員団から局 11
ーで行われた にパネラーとして参 のメッセージも貼ら仙台市いじめ防止シンポジウム

加した本校生徒会長の さん( 年)の発言により具現化し れています。安藤まな 2
絆キャンペーン をたもので，後に，児童や生徒から収集した意見を仙台市のいじめに対する 本校オリジナルキャラクター

施策の参考にするというものです いじめのない平和な生活を守ってくれる正義感あ。あらかじめ用意された質問項目 自「 作成!

ふれるすずめの男の子をイメ分を大切にすることとは 「友を思いやる行動とは」などに，それ」

ージしてデザイン化。採用さぞれが日頃考えていることなどを基に，たくさんの意見が出されま

れたのは さん( 年)した。ギャラ 小野桜子 2
のもの。背中に背負っているリーとして一

竹は実はそんなに固くないも般生徒や多く

のとか。キャラクターの名前の教職員も参

。 。加しました。 は です よろしくお願いします｢和守(すずもり)くん｣

多目的スペースを活用した生徒たちによるシンポジウム

さん( 年生徒会長) さん( 年生徒会執行部参加者: 安藤まな 東海林瑛斗2 , 1
員) さん( 年評議委員会副委員長) さん( 年ダンス部, 2 , 2伊藤洸瑠 菅野羽華

長) さん( 年吹奏楽部) さん( 年演劇部) さん, 2 , 1 ,佐々木里奈 西條蒼 岩垂圭斗

( 年硬式野球部副将) さん( 年バスケットボール部副将)1 , 1富田圭祐

〒 981-8502 仙台市青葉区国見 6-52-1

Tel 022-271-4471 Fax022-271-1136

URLhttp://www.sendai-c.ed.jp/~sendaihs/

担当:主幹教諭 板橋俊文

バックナンバーはホームページから『仙高の風』

もご覧いただけます


